

Groupe d'opposition « Pour St Pierre du Perray »

La « Fête des voisins » est une manifestation organisée au plan national qui était fixée cette année au 1° juin 2012. C'est une fabuleuse idée. Cette initiative a pour but de faire se rencontrer les habitants d'une même rue ou d'un même pâté de maisons, de créer du lien social au sein d'un quartier.

Cette année, le beau temps et la chaleur étaient au rendez-vous, et nombre d'entre vous ont « monté » des barbecues de rue entre voisins, occasion sympathique de se rencontrer et de faire connaissance avec les nouveaux venus.

Pour cette fête, la seule action attendue par les habitants de la part de la Mairie est l'annonce de la fête et le prêt éventuel de matériel (tréteaux, chaises, ...).

Et bien non! Cette année la Municipalité de St Pierre du Perray avait décidé **unilatéralement** que tout se passerait sur la place Yourcenar et tant pis pour les rapports de voisinage.

Heureusement, malgré les **pressions** de la Mairie, les St Perrayens ont prouvé qu'ils sont des hommes et des femmes libres, et malgré le refus de prêt de matériel, ils ont su créer, chacun dans leur quartier, avec leurs voisins, des fêtes conviviales.

Non, on ne nous volera pas notre « Fête des voisins »!

Quant au « scandale à la mairie » dénoncé par 2 fonctionnaires et relaté par le journal Le Parisien du 22 mai et du 02 juin 2012, notre équipe d'opposition suit avec attention la progression en justice de cette affaire et demande que toute la lumière soit faite. Nous vous tiendrons informés.

St Pierre du Perray, le 07 juin 2012

Catherine ALIQUOT-VIALAT, Roger LE NAGARD, Georges PUGIN, Isabelle POURCHOT, Alain ALIQUOT, vos conseillers municipaux d'opposition.

N'hésitez pas à nous contacter. Nous sommes à votre écoute.

Contact: 06 75 98 40 45

Email: catherine.aliquot@aliceadsl.fr

Visitez notre site internet : www.pour-st-pierre-du-perray.fr